



SEMONE INFORMATIONS

Septembre 2013

HB9LC

*Section des Montagnes Neuchâteloises de
l'Union des Amateurs suisses d'ondes
courtes.*

INDICATIF DE SECTION	HB9LC	
RELAIS V.H.F :	Simplex à répétition 145.225 MHz FM	"ECHO DE HB9LC"
REUNION MENSUELLE :	Le 3ème vendredi du mois à 20 heures Local des Amis des Chemins de Fer Commerce 126a 2300 La Chaux-de-Fonds	
QSO DE SECTION :	Le jeudi précédant la réunion à 20h00 sur 145.550 MHz FM	
Autres QSO's :	Lundi et vendredi à 19h30 sur 145.550 MHz FM	
ADRESSE POSTALE :	Case postale 1489 CH 2301 La Chaux-de-Fonds	
Banque Raiffeisen	CCP 23—3107- 0 IBAN : CH53 8023 7000 0116 6964 0	
ADRESSE INTERNET :	www.hb9lc.ch	
	Pour infos : HB9BMT ou HB9HLI	

TABLE DES MATIERES	
2	Mercredi 19 juin, QSO, Visu vendredi 16 août
3	Mercredi 21 août, Je m'interroge ? Pique-nique
4	Photos du pique-nique, Merci Marcel
5	Mercredi 4 septembre
6	QSL reçues !

Ce bulletin a été réalisé par HB9EPN, Georges.

Mercredi 19 juin

C'est à quatre que nous nous sommes retrouvés. Comme le temps était lourd et chaud, nous nous sommes rendus au local. Dans un premier temps, à l'atelier une bricole pour Pierre. Puis ce fut une discussion générale en se désaltérant avec une boisson fraîche avant de se quitter.

Puis les mercredis se suivirent en se mélangeant aux vacances. La vie sérieuse reprendra ses droits le vendredi 16 août. hb9epn

Jeudi 15 août.

A 20 heures HB9SWL lance le QSO de section annonçant que nous sommes la veille de la rencontre mensuelle. Cette dernière est aussi la reprise après des vacances méritées. Peu de monde se retrouvent sur les ondes, mais ont répondu à l'appel HB9BMT, HB9EPN et HB3YJP. Dommage, il semble que de moins en moins de membres s'accrochent à cette coutume. Attendons de voir s'il y en aura plus lors du visu. hb9epn

Visu de vendredi 16 août.

Le local ouvre ses portes, il est 19h45. Sont présents: HB9SWL, Pierre, HB9BMT, Jean-Claude, HB9ULL, Emmanuel, HB9EPN, Georges,
A 20h15, le Président ouvre les débats en présentant une Info Flash. hb9epn

Info Flash : Assemblée du 16 août 2013

Nombre de participants : 4

Salutations

- 1) Courrier : lecture de la lettre de remerciements de VADEC, mise à disposition des journaux reçus.
- 2) Communications du comité : dernier délai pour le pique-nique, fixation de la date du gastro au Maillard (22 septembre 2013); circulaire sera envoyée sous peu aux membres de la section.

1) discussion du courrier : néant.

- Remarques : aucune.

2) Discussions des communications du comité.

- Remarques : aucune.

1b) Décisions du point 1 : néant.

2b) Décision du point 2 : aucune.

3) propositions des membres : créer une activité cet automne.

- Décision : à étudier et organiser s'il y a suffisamment d'intérêt, à mettre au programme de la prochaine assemblée.

4) Divers : néant.

Le Président :

hb9swl

Vers 21h15 chacun quitte le local en se donnant rendez-vous au pique-nique.

Mercredi 21 août

Pierre, HB9SWL propose de se retrouver au Maillard car il désire tester une antenne. Aussi vers 14h30, Jean-Claude, HB9BMT, André, HB9CVC, et Georges, HB9EPN le retrouvent. L'antenne est montée et Pierre tente de l'accorder, mais en vain. Il change alors de brins et peut répondre à un appel depuis la Belgique, OO7WZ qui arrive à 5.9++. Il est déjà l'heure de tout démonter et de ranger le matériel. Puis le retour en ville se fait et l'on arrive pour les premiers dans les bouchons, et oui, il y en a car c'est la première vague des sorties d'usine et les routes sont pleines de travaux. hb9epn

Je m'interroge ?

Nous devons constater que nous avons diminué dans nos activités; il y a de moins en moins de monde lors des rencontres, le QSO de section n'attire plus personne, le journal attend des news, aucune nouvelle des concours que ce soit de la coupe du REF ou du H26.

Aussi, notre bulletin a-t-il encore sa raison d'être et de paraître ? Moi je me décourage et envisage même de laisser tomber à la fin de l'année devant le manque d'intérêt !

Il avait été lancé l'idée que chacun présente sa station et on attend que quelqu'un le fasse pour être le prochain. hb9epn

Pique-nique.

Lors de l'Assemblée générale, il a été demandé si l'on pouvait refaire à nouveau le pique-nique le dimanche. Beaucoup y renonce car cela est en semaine et la rentrée dans la soirée décourage plus d'uns. Aussi, l'année 2013 marque un changement puisque le Centre forestier de la Grébille a été loué samedi 31 août et dimanche 1^{er} septembre. Il a été décidé que le samedi il y aurait le diner et le souper sur inscription afin d'avoir une entrée d'argent pour couvrir les frais. Par contre le dimanche c'est de son sac qu'il faudra sortir la subsistance. Selon le temps, cela pourra se faire à l'intérieur ce qui est un plus la cheminée étant à disposition.

Aussi samedi soir se retrouvaient : HB9SWL, Pierre, HB9HLV, Pierre-André, HB9ULL, Emmanuel, HB9CVC, André, HB9EPM, Philippe, HB9EOU, Michèle, Renée, Marcel, Michel, HB9EPN, Georges pour le traditionnel rösti steak cheval salade. Dimanche ce sont une dizaine de personnes qui se sont retrouvés.



Montages des antennes



Un coup d'œil vers le haut



Ce n'est pas un exercice d'assouplissement



Le nord c'est pas là !



Il faut assurer



Ca s'installe gentiment



Pendant ce temps ?



Le père du foyer



Et le foyer donne des braises



Le résultat d'un bucheron

Dimanche ce sont dix personnes qui se retrouvent pour le pique-nique, la subsistance étant tirée de son sac. William, HB9CSX et Lucette, son épouse, nous ont rejoint. Il a été très content de retrouver les copains et de passer un moment avec eux. hb9epn

Mercredi 4 septembre

Comme toujours, on reprend les mêmes et en avant pour l'aventure. Ce mercredi, Jean-Claude avait proposé de se rendre au Maillard pour prendre des photos de l'installation du relais Echo. Et en avant; c'est ainsi que SWL, CVC, BMT et EPN se retrouvent sur la montagne. C'est tout une gymnastique pour atteindre la plateforme sur laquelle est posé le boîtier, surtout quand on craint le vide. D'abord l'escalade par l'échelle, puis ce sont de grandes enjambées sur les chevrons pour atteindre notre boîte. Là, par contre nous sommes sur un plancher donc à l'aise pour se bouger. Clic, clac flash et voilà les images dans la boîte. La redescente n'est pas aisée pour Jean-Claude, Georges prend son matériel en charge avant qu'il puisse avoir les mains libres. Ouf, nous voici sur terre ferme sans incident. Il est alors temps de prendre une boisson fraîche car le soleil tapait fort. C'est à ce moment que Fritz, HB9EVH, nous rejoint. Nous sommes rejoints par Jean-Pierre Girardin et son épouse et les souvenirs animent la conversation. hb9epn



Celle de gauche vue de face, celle de droite vue de gauche.

Quelques QSL !

Voici quelques images du courrier reçu :

